

ICBF inició investigación a institución de Protección por presunto caso de maltrato a un adolescente

[Bogotá, D. C.](#)

Viernes, Septiembre 21, 2018

La Regional Bogotá del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) inició investigación al operador de una institución de Protección, ubicada en el municipio de San Francisco (Cundinamarca) por un presunto maltrato reportado en contra de un adolescente de 14 años.

El ICBF indaga las circunstancias relacionadas con el presunto maltrato para determinar la responsabilidad del personal de la institución que presta servicios de Protección especializada en la atención de menores de edad con discapacidad.

Los profesionales del ICBF encargados del proceso buscan establecer los posibles errores u omisiones en la aplicación de protocolos establecidos para garantizar la adecuada atención de los beneficiarios de este programa. Si se encuentra responsabilidad por la agresión, el ICBF adelantará las sanciones respectivas en contra de los responsables.